

# Tennisverein Wies



# Jahresrückblick 2020

**Liebe Tennisfreunde und Mitglieder des TV Wies!**

**Liebe Sponsoren und Unterstützer!**

Das Tennisjahr 2020 war ein Vereinsjahr, wie es unterschiedlicher nicht sein konnte. Nachdem der Wintercup noch in seiner geplanten Art und Weise regulär durchgeführt wurde, brach im März – kurz vor Saisonbeginn – Corona und seine Folgen in das Vereinsgeschehen herein. Weder die Platzsanierung noch der Zeitpunkt des Starts für die Tennismeisterschaften konnten geplant werden. Erst mit dem 1. Mai war es möglich, die Plätze unter erschwerten Bedingungen zu sanieren und für einen eingeschränkten Spielbetrieb bis Ende Juni bespielbar zu machen. An dieser Stelle einen großen Dank an Vorstandsmitglied Reinhard Rabensteiner und Platzwart Hermann Bierbaumer für die ausgezeichnete Arbeit!

Ebenso möchten wir uns aber auch bei allen treuen Gönnern und Sponsoren für die großartige Unterstützung bedanken. Wir haben in diesem besonderen Jahr nur um freiwillige Sponsorentätigkeit gebeten. Ein Dank gebührt auch allen Mitgliedern für ihr diszipliniertes Verhalten und das vorbildliche Einhalten der Covid-Bestimmungen.

Tennisbegeisterte können sich bereits wieder ab Jänner 2021 anmelden! Anmeldung und Informationen zum TV Wies: Hannes Waltl (0664 / 563 953 7) oder [tennisverein.wies@wies.online](mailto:tennisverein.wies@wies.online)

Steiermärkische Sparkasse Wies  
Raiffeisenbank Südweststeiermark

AT672081500043483254  
AT023805600003001211

Für den Vorstand:  
Hannes Waltl  
(Obmann)

**Unsere Sponsoren:** Apotheke Wies Fam. Scholler, Cafe Wildbacher, Cafe Krainer, EWL Installationstechnik,

## Start der Meisterschaft des Tennisvereines Wies

In den Wintermonaten wurde am **Wintercup** in Arnfels mit zwei Mannschaften teilgenommen. Mannschaftsführer Matthias Walzl und seine Teamkollegen nutzten diese Spiele, um den Spielbetrieb aufrecht zu erhalten. Neben der Allgemeinen Klasse wurde auch heuer wieder die Seniorenklasse 45+ an den Steirischen Sommer-Tennismeisterschaften gemeldet.

### Allgemeine Klasse

Die Mannschaft Herren 3. Klasse (KL3 K) mit Mannschaftsführer Matthias Walzl spielte gegen die Mannschaften von UTC Bad Radkersburg 1, TC-Berghausen 1, TC "Tenniscafe Rosi" Arnfels 1, SU "E-Werk Sigi" Leutschach 3, TC Stmk. St.Martin i.S. 1 und TV Michlgleinz 2. Der TV Wies belegte den 4. Platz und konnte sich in der 3. Klasse behaupten.



### Herren 45+ Klasse

Die Mannschaft Herren 45 3. Klasse (KL3 D) mit Mannschaftsführer Reinhard Rabensteiner spielte gegen die Mannschaften von Tennisclub Nudelspitz Pitschgau 1, TC Kern 2, TC Raiffeisenbank Gleinstätten 1, Tennisclub Wagner 2, Tennisclub Wagner 2, SV Leibnitz-Tennis 2, UTC-Wettmannstätten 1 und TC Stocking 1. Der TV Wies belegte den 5. Platz. Herzlichen Dank den beiden Mannschaftsführern!

Aufgrund der Regelung, dass es in der Meisterschaft keinen Absteiger gibt, konnten unsere Mannschaften unbeschwert in die Spiele gehen.



### Unser Tennisjahr im TV Wies

Das Tennis-Eröffnungsfest „Auf geht's“ wurde zwar geplant, konnte jedoch durch den verspäteten und eingeschränkten Start der Tennissaison nicht durchgeführt werden. Mit 1. Mai begann also die Tennissaison des TV Wies mit den entsprechenden Vorsichtsmaßnahmen. Inzwischen war der Spielbetrieb sowohl für die Hobbyspieler wie auch für die Mannschaften der Allgemeinen Klasse und der Klasse +45 voll im Gange.

Beim **Tenniskurs im Rahmen des Kinder- und Jugendsommers Wies** am Tennisplatz des TV Wies unter der Leitung von

Matthias und Hannes Walzl gab wieder 30 Kinder in der ersten Ferienwoche die Möglichkeit, in drei Gruppen – sowohl Anfänger wie auch Fortgeschrittene – das Tennisspielen zu erlernen bzw. zu verbessern. Mit Medaillen und Urkunden wurde die erfolgreiche Woche beendet. Herzlichen Dank auch der Marktgemeinde Wies für die Unterstützung.

Die Tennisplätze waren gut ausgebucht, bedingt durch viele neue Mitglieder, aber auch, dass Tennis im heurigen Jahr eine der wenigen Sportmöglichkeiten war, die ziemlich ohne Einschränkungen ausgeübt werden konnten.

Am Samstag, dem 22. August 2020 fand das alljährliche „**Glöckler**“-Turnier des TV Wies – ein Tennis-Doppel-Turnier für Jedermann mit zusammengelosten Spielern – am Tennisplatz in Wies statt. 28 Spieler – auch Nicht-Vereinsspieler waren herzlichst eingeladen – ergriffen die Möglichkeit, an den Doppelspielen teilzunehmen. Sieger dieses Turnieres wurden Florian Högler und Florian Eck. Besonderer Dank den Sponsoren Wüstenrot (Marlies Schuster), Billa (Ewald Vesonik) und Spar-Tschiltsch (Hubert Kravcar).





Jede Woche am Dienstagnachmittag gab es einen „Vereinstag“, an dem jedes Mitglied frei mit anderen Übungsspiele bestreiten und sich untereinander austauschen konnte.

Ein **Tennis-Doppel** der besonderen Art gab es am Sonntag, dem 26.7. zwischen Bürgermeister Josef Waltl, mit Wunsch-Doppelpartner Josef Winkler, und dem Kommandanten der FF Wies, Christian Schwender, mit Wunsch-Doppelpartner Manfred Primus, vor zahlreichem Publikum am Tennisplatz des TV Wies. Das Hinspiel gewannen Schwender und Primus knapp in drei Sätzen, im Retourspiel im September in Vordersdorf siegten Waltl und Winkler jedoch verdient in zwei Sätzen.

Die Mitglieder des TV Wies waren in diesem Jahr auch wieder zahlreich bei Veranstaltungen unserer benachbarten Tennisvereine vertreten. Bei den „Sulmtal Open“ in St. Martin i. S. nahmen sechs Herren und mit Cornelia Waltl erstmals auch eine Dame teil. Beim Glöcklerturnier in Vordersdorf waren neun Vereinsmitglieder vertreten,



und auch in Pöfing Brunn waren wir dabei.

Bedingt durch die schönen und angenehmen Herbsttage wurde das dennoch erfolgreiche Tennisjahr in der ersten Novemberwoche abgeschlossen.

### Das Tennisjahr 2021

Für die kommende Tennissaison werden wieder einige **Investitionen** geplant. So soll vor Saisonbeginn die LED-Flutlichtanlage für den Tennisplatz errichtet werden. Die



Anschaffung einer Tennisballwurfmaschine „Playmate Volleydream“ wurde bereits getätigt und steht den Mitgliedern in der nächsten Tennissaison zur Verfügung.

Auch der **Tennistrainer** der Tennisschule Oliver Fuchs wird auf Wunsch 2021 wieder in die Tennisarbeit mit einbezogen.

In der **Meisterschaft 2021** wird es ebenso Neuerungen geben. So soll es neben den Mannschaften in der Herren Allgemeinen Klasse (KL 3 K) und Herren 45+ (KL 3 D) eine zweite Allgemeine Herren Mannschaft (KL 4) geben, die alle im Frühjahr ihre Meisterschaftsspiele absolvieren. Für den Herbst (August/September) sind eine Herren Mannschaft 35+ und eine Mixed-Mannschaft geplant, um so unseren Damen auch die Möglichkeit zu geben, in einem Meisterschaftsbetrieb einzusteigen.

Das System der **Platzreservierung** über die eTennis-App hat sich ausgezeichnet bewährt und wird natürlich weiterhin angeboten: <https://wies.tennisplatz.info/reservierung>

Der Vorstand mit Hannes Waltl (Obmann), Wolfgang Fail (Obmann-Stv.), Robert Fraß (Schriftführer), Helga Prattes (Schriftführer-Stv.), Matthias Waltl (Kassier) und Reinhard Rabensteiner (Kassier-Stv.) sowie Platzwart Hermann Bierbaumer freuen sich auf ein geselliges und sportliches Tennisjahr 2021!





Spar-Tschiltsch, Sport2000 Wallner, Steiermärkische Sparkasse Wies, Wolf GmbH, Wundara Fernwärmetechnik

Herzlichen Dank für Ihre/deine Unterstützung!